

mazières-en-gâtine

Le Réveil musical en concert vendredi

Le Réveil musical gâtinais renoue avec la tradition pour le concert de son 25^e anniversaire qui sera donné vendredi 27 mai à 20 h 30 à la salle des fêtes. Sous la direction de Michel Copie, la quarantaine de musiciens que compte le groupe formé par le Réveil musical gâtinais, l'Union musicale saint-maixentaise, la fanfare de Cherveux et celle de Saint-Symphorien, exécuteront un programme d'une quinzaine de morceaux en deux parties.

A travers un répertoire grandement renouvelé, les spectateurs découvriront au fil du programme des œuvres de styles variés de nouveaux compositeurs ou de compositeurs qu'ils ont déjà pu apprécier lors des précédents concerts. Les musiciens qui ont suivi assidûment les répétitions chaque mercredi soir à Mazières ou Saint-Maixent ont hâte de retrouver leur public pour partager le résultat de leur travail et ce moment de convivialité. Entrée libre.

